
寄付のお願い 

困難な社会を生き抜く支援のために、毎

年恒例の寄付をお願いしております。ご協

力よろしくお願い致します。 

ご連絡いただければ、振込用紙を発送い

たします。 

 

2018年カレンダーのお知らせ 

ちひろカレンダー（1部 1,500円） 

日中友好カレンダー（1部 1,200円） 

カレンダーの収益は、核兵器廃絶・日中友

好活動費となります。 

皆様のご協力をお願い致します。 

【改善が必要】……青柳 

 今年もあと１ケ月を切りました。やり残した雑用を

少しばかり、１２月の第一土曜と日曜で消化しました。

毎年、１２月は自然と慌ただしくなるので早めに片付

けようと行動しましたが、そのせいなのか日付の感覚

が狂い、今、変な感じです。 

 あっという間に過ぎた２０１７年は、担当の関与先

が減少した年となりました。長年お世話になっていま

したので、しばらく寂しい気持ちでしたが、残業が少

し減ったことには、複雑な気持

ちでした。自分の仕事に無駄が

あるのか、休みすぎなのか、理

由は色々考えられますが、こな

すだけの能力がないことが一

番の原因なのではないかと思っています。 

 また、１２月４日は石川会計の大掃除でした。１０

年くらい前までは１２月下旬に実施していましたが、

年末は仕事が忙しくなるので改善が必要と１２月上

旬に変わりました。変更したばかりの頃は、「忙しい

時期を避けることができて、よかったなぁ」と思って

いましたが、今年は坂本から「あえて、大掃除として

日をもうけなくてもよいのでは？」という意見があり、

今まで当たり前のようにやっていた行動に疑問がわ

きました。 

「日々きれいにしていれば、わざわざ大々的に掃除

をする必要もなく、時間がかかる作業であれば、年末

でなくとも必要な時に少し時間をつくって、きれいに

したらいい」と言われ、「確かにその通り」と納得し

ました。掃除には思い切りが必要なので、日付を固定

化した方がきまりとしてやるのかもしれませんが、老

化による体力の減少を考えると、小分けに掃除するこ

とも一理ある、とますます納得しました。 

 なるべく、客観的に物事は見るようにし、改善が必

要であれば直していくということを念頭に置いてい

ますが、日々の業務をこなすことだけで精一杯になり、

仕事にしても掃除にしても、毎回同じ方法を選択して

います。画期的な改善が見つかれば、時間を短縮する

ことができるし、残業も減らせる・・・この点を今年

の反省として、来年に活かしていきたいと考えており

ます。 

寒い日が続きます。みなさま体調に気をつけて、新

年をお迎えください。 

【酉年の総括】……鈴木 

今年のカレンダーも最後の 1 枚となりましたね。今

年は、残念ながら我がＧ党としては由伸監督の 2 年目、

11 年ぶりのＢクラス、3 年連続優勝を逃しさみしい

年となりました。しかし 17 勝した菅野投手が沢村賞

を 15 年ぶりで巨人から受賞となりました。是非とも

2018 年は、優勝そして日本一を達成できるよう願っ

ております。 

今年最後の記事ですので、また 1 年を振り返ってみ

たいと思います。 

4 月に実に悲しい出来事がありました。我が家の

19 歳の愛犬ミミ（人間でいうと 92 歳）が、この世を

去りました。ミミは、娘 2 人が宇都宮動物園で生後 2

ヶ月のかわいい仔犬（中型のビーグルと柴犬系との雑

種）を見て、どうしても飼いたいと引き取ってきたの

が始まりでした。当時小学 5 年生と 3 年生だった娘

達はとても可愛がり、成犬になるまでは楽しく過ごし

ました。そのうち、中学高校になると専ら私たち親が

散歩や餌やりをやるようになっていきました。この 2

年位は次女が、晩年足腰の弱くなった老犬を一番可愛

がっておりました。亡くなる数か月前には寝たきりに

なり、横たわると床ずれが出来るので、お座りのまま

の状態で寝られるように固定し、ほとんど次女が世話

をしていました。そして 4 月 12 日の未明にミミが旅

立っていきました。本当に悲しく、

数日は家族全員悲しみに暮れて

いました。特に次女はつらかった

と思います。今でもいろいろな楽

しいミミとの思い出がふと、蘇ってきます。出来るだ

け長生きして欲しかったです…。ミミ、楽しい思い出

をありがとう、そして安らかに。 

反省すべきことは例年のごとく、健康面です。秋に

は顎関節症の疑いで通院し、今月 MRI 検査予定です。

そして来る 2018 年も、まずは健康第一を心がけたい

と思っています。 

最後になりましたが、今年もサンフェ、私の場合は

個人的な記事ばかりにお付き合い頂き、本当にありが

とうございました。酉年も残り少なくなりましたが、

皆様風邪などひかぬよう健やかに新年をお迎え下さ

い。 

【働きすぎ？】……坂本 

 もういくつ寝るとお正月という時期になってしま

いました。当事務所では大掃除も済み、冬タイヤにも

替え、忘年会も早々に開催して、年末の業務に向けて

着々と準備を進めています。自分自身のことと言えば、

年賀状の作成が後回しになっているので、気が重いと

ころです。 

 先月のサンフェにて、自宅での暖房にエアコンを試

しているとお伝えしましたが、ひと

月たち電気料金の明細が届きまし

た。結果、かかった電気代は灯油を

買った場合と比べてトントンとい

うところでしょうか。ただ、うっかり使用量オーバー

でブレーカーが落ちることが度々ありました。夏より

も冬のほうが何かと電気を使うようです。 

 先日、当事務所でのこと。すべてのパソコンに不都

合が生じました。電源は入っているのですが、事務所

内のネットワークに通じない。仕事にならない状況で

す。原因は、ネットワークを管理するおおもとのパソ

コンに充分な電気が回らないためでした。寒くなりや

はり電気を使う量が多くなったようです。その時は原

因がわからず皆であたふたし、切らなくてもいい電話

の電源も切ってしまい、すぐに入れ直しましたが復旧

にしばし時間がかかるため、電話もインターネットも

使えない状況に。携帯を使ってパソコンの管理先に連

絡を取るにしても、電話番号はパソコンの中と電話の

電話帳表示のみ。あっという間に陸の孤島のような状

況になってしまいました。１時間ほどの不都合でした

が、どれだけ電気に頼っているのかを知る機会となり

ました。使わないわけにはいかない電気ですが、使い

方も大切。今回、事務所の配線がタコ足タコ足で一つ

の回路に集中していることも判明したので、分散させ

ていく予定です。 

 今年も大変お世話になり、ありがとうございました。

体調など崩されませんよう、よいお年をお迎えくださ

い。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

年末年始休暇のお知らせ 

１２月２９日（金）～１月 5日（金） 

よろしくお願いいたします。 

年末年始休暇のお知らせ 


